

## **No hay vía rápida para el conflicto en Medio Oriente, afirma Obama**

**21 de septiembre, 2011** - No existe una vía rápida para poner fin a un conflicto que se ha prolongado por décadas, dijo el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, al referirse a la intención de Palestina de buscar reconocimiento como Estado miembro en la ONU. Al hablar al pleno de la Asamblea General, Obama afirmó sentirse frustrado por la falta de avances en el proceso de paz palestino-israelí y reiteró su convicción del derecho de los palestinos a tener un Estado libre y soberano; sin embargo, consideró que la solución debe alcanzarse mediante negociaciones directas entre las partes.

“La paz no llegará mediante declaraciones y resoluciones de la ONU, si fuera así de fácil, se habría conseguido ya. Son los israelíes y los palestinos los que deberán convivir lado a lado. Son los israelíes y los palestinos, no nosotros, los que deben llegar a un acuerdo en las cuestiones que los dividen: fronteras y seguridad, refugiados y Jerusalén”, dijo.

El mandatario agregó que ambas partes deben comprometerse para que Israel tenga garantizada su seguridad y los palestinos gocen del respeto a su territorio.

Reconoció que las aspiraciones de las dos partes son legítimas, pero insistió en que el objetivo de dos Estados, Palestina e Israel, conviviendo en paz, sólo se alcanzará cuando israelíes y palestinos se sienten a hablar y escuchen y entiendan las esperanzas y temores de cada uno.

Obama indicó que ése es el proyecto de paz que su país apoya y debe ser también una de las prioridades de la ONU en las semanas y meses por venir.

/...